



Pièces	5 Pièces
Superficie	163 m²
Référence	9995-2377
Prix	3 150 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Rare : votre agence keller williams vous propose ce magnifique duplex avec toit-terrasse entièrement rénové dans résidence de grand standing, situé au 10^{ème} étage dans le célèbre quartier de la californie. Ce dernier offre une vue panoramique mer sur la baie de cannes et le cap d'antibes. La résidence, entièrement sécurisée avec gardien, dispose d'un vaste parc arboré avec piscines et nombreuses activités. L'appartement est composé d'un grand double séjour avec cheminée ainsi qu'une salle à manger avec vue mer imprenable. Au même niveau, deux chambres, chacune avec une salle de bain ...

Rare: your agency keller williams offers you this magnificent duplex with roof terrace completely renovated in luxury residence, located on the 10th floor in the famous district of california. The latter offers a panoramic sea view the residence, fully secured with caretaker, has a large park with swimming pools and many activities. The apartment consists of a large double living room with fireplace and a dining room with stunning sea views. On the same level, two bedrooms, each with a private bathroom. Finally, a fully equipped independent kitchen is located on the other side. On the first ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

